

## Unidos Podemos reivindica su postura como única alternativa política a la derecha

La coalición de izquierdas celebraba ayer su acto central de la campaña en Priego

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 16 de junio de 2016 - 21:33



Una alternativa poderosa, de cambio social y político contra la derecha. Así definía ayer en Priego Manuel Monereo, cabeza de lista de Unidos Podemos al Congreso por Córdoba, lo que su formación política representa de cara a la cita con las urnas del próximo 26 de junio, en la que Unidos Podemos será, como añadía, “la verdadera alternativa a la derecha”.

Monereo realizaba estas declaraciones en los prolegómenos del acto que la coalición de izquierdas celebrada en nuestra localidad y que tuvo que cambiar de ubicación por un error de la Junta Electoral de zona. En este sentido, y en declaraciones a los medios, el

secretario general de Podemos Priego, David López, indicaba que en un principio estaba prevista su celebración el salón de actos del Centro de Iniciativa Empresarial, “lugar que nos fue asignado por error por la Junta Electoral de zona, indicándonos luego que lo tenía el PSOE”, formación que como añadía López, no celebró ningún acto allí, pese a lo cual no lo cedió, “perdiendo la ocasión de cedernos el lugar y haber tenido un pequeño gesto con nosotros”, apuntaba.

Por otra parte y en relación al desarrollo de la campaña de Unidos Podemos en Priego, David López apuntaba que se está haciendo, “muy a pie de calle, con reparto de dípticos”, añadiendo que esperan alcanzar unos buenos resultados, mejorando los del pasado 20 de diciembre, “convirtiéndose incluso en la fuerza política más votada en Priego”.

Junto a David López y a Pablo Arenas, coordinador local de Izquierda Unida en Priego, el acto central de Unidos Podemos en nuestra localidad y que tuvo finalmente como escenario el restaurante El Virrey, contó con la participación de Manuel Monereo, Antonia Parrada y Micaela Soria, candidatos de Unidos Podemos al Congreso por Córdoba, así como el eurodiputado Javier Couso y del político chileno nacionalizado español, Danilo Arevana subdirector de la Dirección General de Deportes y Recreación y responsable de Juventudes Socialistas durante el Gobierno de Salvador Allende.

Acto en cuyos prolegómenos, Monereo ironizó sobre el regreso a la “clandestinidad” a la hora de celebrar un acto público, “viéndonos obligados a hacerlo en una taberna por una alianza impía entre el PSOE y la Junta Electoral”, lo que para el candidato de Unidos Podemos demuestra, “un enorme miedo, desesperación y odio”, criticando que un partido que se llama de izquierdas, “impida y boicotee un acto de Unidos Podemos”. Por otra parte, Monereo hacía referencia a la ilusión que ha despertado este nuevo proyecto político, “que es la alternativa a la derecha, ya que el PSOE ha dejado de ser alternativa a nada, y lo único que pretende es ser el número dos, mientras que Unidos Podemos vamos a construir una alternativa poderosa, de cambio social y político, contra la derecha y sus políticas”.

En cuanto a las expectativas que Unidos Podemos está despertando en la provincia, Monereo las calificaba

como “increíblemente altas”, añadiendo que son una formación que crece día a día ganando en intención de voto, “generando esperanza e ilusión por cambiar las cosas, sobre todo en Córdoba”.

Acogida en la que coincidía Antonia Parrado, que hizo referencia a la históricamente demandada unidad de la izquierda, por lo que, como apuntaba, “se nos presenta una oportunidad histórica para sacar el mayor número de escaños posibles y que la situación cambie”.

Por último y pese a que las encuestas apuntan a un importante crecimiento de Unidos Podemos, Parrado advertía que pese a esos buenos pronósticos, los datos que verdaderamente serán válidos serán los del próximo 26 de junio.